

<b>Medio</b>	Iglesiasantiago.cl
<b>Fecha</b>	15-07-2015
<b>Mención</b>	Seminario de educación religiosa escolar. Actividad se realizó en la UAH.

## Seminario de educación religiosa escolar

*Encuentro se efectuó durante tres días en la Universidad Alberto Hurtado, donde se trataron las urgencias y desafíos para una clase de religión de calidad.*



Con más de 130 personas se desarrolló el Seminario de educación religiosa escolar: Urgencias y desafíos para una clase de religión de calidad, donde expositores y profesores de todo Chile analizaron las principales virtudes y defectos del presente de la educación religiosa en Chile.

Con exposiciones a cargo de del abogado y filósofo de la Universidad de Chile, Sergio Micco; del investigador del Centro de Investigaciones de la Universidad Alberto Hurtado, Luis Bahamondes; la profesora de la Universidad Católica de Temuco, Lorena Pérez y el Coordinador De Didáctica de la Religión de la Vicaría para la educación, Patricio Araya, entre otros.

En cada una de estas jornadas se realizaron charlas y mesas de trabajo entre los docentes. Las conclusiones de este encuentro las dio Cristián Infante, secretario ejecutivo de la Vicaría para la educación: "Lo Primero es que tenemos un cuerpo de profesores importante, motivados, comprometidos, con vocación, con ganas y que es materia nuestra ayudarlos a desarrollarse. Segundo, que estamos dando una señal muy potente de la importancia de la clase de religión, de la revalorización de la clase de religión y como hemos dicho, hablando en el lenguaje de los que no creen. Haciéndole ver a los laicos, a los agnósticos, la importancia de la dimensión religiosa en la formación de las personas. Y tercero, que es una ratificación del trabajo que venimos realizando hace cuatro años y que tiene una insospechada de hacer cosas muy buenas por la clase de religión, por cambiar y modernizar a los contextos de hoy y también a los llamados del Papa, que son bien potentes en ese sentido".

**Fuente: Comunicaciones Santiago**